



Los niños, una parte muy importante de la Feria de Teatro que tiene su espacio propio en el "Divierteatro: Divierdanza y las artes en movimiento" en las plazas del Buen Alcalde y del Conde

# Miróbriga: La fiesta del teatro

**La XIII Feria de Teatro arrancó el martes con 2 estrenos absolutos y el respaldo unánime del público**

La XIII Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo se inició el pasado martes con los estrenos absolutos de "Pax Natura", de Teatrabo, y "La llegada de los bárbaros", de Metamorfosis y con el apoyo unánime del público que llenó por completo el aforo.

Previamente a los estrenos, el Teatro Nuevo "Fernando Arrabal" acogió la inauguración oficial de esta décimo tercera edición presidida por el viceconsejero de Cultura de la Junta de Castilla y León, Alberto Gutiérrez, y el alcalde miróbrigense, Javier Iglesias, con la presencia de la presiden-

teza; la directora del certamen, Rosa María García Cano, así como autoridades provinciales y locales.

El dramaturgo vallisoletano José Luis Alonso de Santos, premio Nacional de Teatro en 1986 y reconocido en 2009 con el Premio "Castilla y León de las Letras", disertó sobre "la fiesta del teatro. El arte del teatro como arma que tenemos para luchar contra todo lo negativo de la vida".

José Luis Alonso señaló que "soy un representante del público que luchó para que ustedes vengan al teatro y salgan con algo más de lo que trajeron".

